



Depuis son élection à la tête de la Fecafoot en décembre 2021, Samuel Eto'o est confronté à une opposition farouche de la part de certains acteurs du football camerounais. Claude Le Roy, ancien entraîneur de l'équipe nationale du Cameroun et champion d'Afrique en 1988, a tenu à exprimer son soutien à l'ancienne star du football africain.

Pour Claude Le Roy, Samuel Eto'o est le plus grand footballeur d'Afrique et il a apporté une visibilité importante au football camerounais. Le sorcier blanc note également le caractère travailleur et honnête de Samuel Eto'o, et déplore les attaques injustifiées dont il fait l'objet

Claude Leroy DECLARE :

Le président de Fecafoot Samuel Eto'o est le plus grand footballeur d'Afrique . Grâce à lui , le football Camerounais a la chance d'avoir une visibilité .

Ce jeune garçon est né pour aider son pays sur tous les plans . Samuel n'aime pas le faux . Il ne garde jamais dent à quelqu'un.

Il est un bosseur c'est un produit de l'excellence . Je ne comprends pas pourquoi certains Camerounais qui n'aiment pas le football viennent étouffer cette noble discipline ?

D'autres ont vu que Samuel n'est pas accessible pour des choses qui tirent le Cameroun vers le bas et ont trouvé mieux de l'attaquer au TAS et lui prendre beaucoup d'argent à travers des procès mal nés .

Je lui dirais de faire ce qu'il a à faire et de négliger des coups bas de ces petits gens . Les Camerounais ont finalement compris que leur idole a la conviction de travailler car 48 millions ne sont pas 11 millions .

Les footballeurs aussi ne doivent pas accepter jouer sans être payés . Samuel est là pour eux !